

# Skikurs 2019

Unser Skikurs fing am 17.02.19 an, um 8:45Uhr haben sich alle gemeinsam an der Sporthalle in Schöllkrippen versammelt. Herzlich verabschiedeten wir uns von unseren Eltern, die Busfahrt war sehr lustig und sehr laut, nach ungefähr 8 Stunden Fahrt sind wir an unserer Pension in Österreich (Holzgau) angekommen, glücklich steigen wir aus dem Bus und anschließend haben wir die Skischuhe in den Keller gebracht, ein paar Minuten später gingen wir zum Verleih für Skizubehör, nun haben wir aufgeregt die Koffer in unser Zimmer gebracht und waren gespannt wie unser Zimmer wohl aussieht. Glücklicherweise ging der Tag auch nun fast um und es war Essenszeit und wir waren doch überrascht dass das Essen so gut war. Der erste Skitag war für manche sehr anstrengend aber dennoch haben wir nicht aufgegeben und haben uns durchgehalten, am nächsten Tag konnten schon die ersten Bewegungen und sogar schon Lift fahren, aber Ski ist nicht jedermanns Sache, deswegen haben die Lehrer beschlossen nach dem Können zu urteilen, es gab insgesamt vier Gruppen, die Anfänger, die Fortgeschrittenen, die Guten und die Könner. Am 3.Tag haben die Lehrer mit ihren Gruppen fleißig geübt und bei fast allen klappte es schon ganz gut. Gegen 17:00Uhr haben wir eine Wanderung zur Hängebrücke in Holzgau gemacht. Viele haben die Brücke ohne Angst betreten, aber nicht jeder ist so mutig und hat seine Ängste, dennoch haben sie sich durchgebissen und konnten auf dem Foto dabei sein. Die letzten Tage liefen sehr gut und die meisten können jetzt sehr gut fahren.

Von Oguz, Nevio, Max, Abdu, Jason, Lian

